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みなさん、おはようございます。 
最近のニュースで、電気自動車メーカーのテスラ・モーターズの創業者イーロンマスク氏
がツイッターを買収するということが報じられています。うちのクラブはラインやズームな
ど皆さん使いこなしておりますが、ツイッターをやっている方はあまりいないようですね。
ツイッターとは１４０字以内の文や写真動画などを投稿できるサービスです。私は１０年以
上前から使っていますが、最近問題になってきているのが、ツイッターでの誹謗中傷です。
誹謗中傷を苦にして自殺してしまった若いプロレスラーもいました。誹謗中傷に対応するた
めには、ツイッター社に通報すると内容によってはアカウントを凍結させることができます。

ところが、イーロンマスク氏は表現の自由を重
視すると言っていて、このアカウントの凍結が
されにくくなるのではないかと言われています。
アカウントが凍結された最も有名な人物はトラ
ンプ元大統領ですね。イーロンマスク氏がツイ
ッターを買収するとトランプ元大統領のアカウ
ントも復活するのではないかと言われています。
表現の自由は大切ですが、今後は誹謗中傷や名
誉毀損などの案件がさらに増えてくるのではな
いかと予想しています。私も詳しい分野という
わけではないのですが、旭川ではこの問題に対
応できる弁護士も少ないので、勉強して対応で
きるようにしなければならないと思っていると
ころです。皆さんにとっておも他人事ではあり
ませんので、関心を持っていただければと思い
ます。 
本日は、大久保次年度会長による協議会です。
よろしくお願いいたします 
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2500 地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう 

漆崎 隆 （釧路ベイ RC） 
 

会務報告 
 

１．北見東ロータリークラブより、『創立６０周年記念誌』収受。 
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旭川東ロータリークラブ 

 

後藤 輸一様 

 

 

 

 

 

 



Asahikawa MRC 

ク ラ ブ 協 議 会 
 

次年度に向けて 
 

                   2022 年 4月 28 日 
                        会長エレクト 大久保昌宣 

 
EXCEED 30th(これまでの 30年をこれからの 30年に) 

 
 2022-2023年度国際ロータリー会長 ジェニファーE．ジョーンズ氏はRIテーマを「IMAGINE 
ROTARY」とされました。 
 ジョーンズ会長エレクトは、ロータリーの文化が多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）
を体現していくには、多くのことを行う必要があるとしています。 
 ロータリーが人々を温かく迎え入れ、よりインクルーシヴなコミュニティとなれるよう、私た
ち一人ひとりが以下を行うことを奨励しています。 
 1.ロータリーにおける DEI についてより良く理解する（定義の理解、および互いの違いを尊
重し、大切にすることを含む）。 
 2.DEI がなぜクラブや地域社会にとって大切なのか、また DEI の原則を取り入れることがい
かにクラブの成長と強化につながるかを理解する。 
 3.DEI に対する認識を高める（地域社会を反映した、クラブのDEI 委員会の創設を含む）。 
 4.クラブや地域社会でDEI に基づいて行動を起こす 
 
 私は特に多様性（ダイバシティ）を大事にしていきたいと考えております。6年ほど前にサン
フランシスコを訪れた際に、レインボーカラーの旗を窓に掲げたアパートメントを見かけまし
た。それも 1棟や 2棟ではありません。性的少数者（LGBTQ）が住んでいることを示すものだ

そうです。この街では差別も排除もすることなく人
の多様性を受け入れていました。私が初めて多様性
社会を感じた出来事です。 
 ロータリーは職種・年齢・性別に捉われず、多様性
を享受できるコミュニティであると信じております。
我がクラブも創設から 30年を迎え、同じく 30歳以
上の年齢差という会員間の関係もできております。
この年齢差があったとしても親子でも上司部下でも
なく、仲間であるということがロータリーであると
考えております。オンライン例会を含め、会務運営の
在り方にも大きな変化が起きていますが、会員間の
対話によりより良い方向性を目指したいと思います。 
これまでの諸先輩が築き上げた 30 年を更に大き
く飛躍させ、これからの 30年の始まりとしてクラブ
の発展に寄与できるよう尽力いたしますので、皆様
のご協力を賜りますようお願い申し上げ、次年度会
長方針とさせていただきます。 
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↑委員会報告をする武田会員 

↓出席報告をする河﨑例会 

 

 

会務報告をする→ 

飯塚幹事 

 

 
＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1319 回 例会 総員 22 名  
4 ⽉   28 ⽇分 出席 19 名  

出席率 86.36％ 
  

＊修正出席 ＊第 1315 回 例会 総員 22 名  
3 ⽉   31 ⽇分 出席 20 名  

出席率 90.91％ 
  

＊ゲスト        （株）ビルトサポート 
          代表取締役 佐藤健太 様 
 
＊ビジター    旭川東 RC 後藤輸⼀ 様 
 
＊メークアップ  ございません 
               
4/28 分      ニコニコ        0 円 
  

会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 

ニコニコ BOX         

本⽇はございません。 

 
   


